
（資料５） 

１．あなたの職種と職歴を教えて下さい。 

 （例 診療所医師 現在の職場 5年 資格取得後 10年） 

 

 

２．知床らうす診療所医師・看護師・スタッフと羅臼消防署 1か月間の救急症例

全てを振り返る勉強会を行っていたと聞いております。毎月全例症例検討会を

行うことのメリットについて思うところを教えて下さい。 

１）全例検討会は有益でしたか？ 

 a) とても有益であった 

 b）有益であった 

 c）どちらともいえない 

 d）有益ではない 

 c）その他（                            ） 

 

２）全例事例検討会をすることで医師や看護師のメリットは何ですか？ 

 

 

３）全例事例検討会することで救急救命士にとってのメリットは何ですか？ 

 

 

４）全例検討会をおこなうことでのデメリットを教えて下さい。 

 

 

５）全例事例検討会をする前と後で変わったことはありますか？ 

 

 

  

６）全例検討会についての感想を自由記載下さい。 
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